



Pour diffusion immédiate : 10/1/2023

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

## **LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UN PLAN INTÉGRAL POUR AMÉLIORER LE SYSTÈME DES SOINS DE SANTÉ MENTALE DE L'ÉTAT DE NEW YORK**

***Ce plan de transformation permettra de créer 1 000 lits supplémentaires pour les traitements psychiatriques en milieu hospitalier et de fournir 3 500 nouveaux logements aux personnes souffrant de maladies mentales***

***La gouverneure réclame une responsabilisation systémique pour les admissions et les décharges des services de santé mentale et un élargissement considérable des services de consultation externe et de la couverture d'assurance***

Dans le cadre de son discours sur l'état de l'État de 2023, la gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui un plan intégral visant à restructurer le système des soins de santé mentale de l'État de New York et à réduire considérablement le nombre de personnes ayant des besoins de santé mentale non satisfaits à travers l'État. Ce plan multiannuel prévoit d'augmenter la capacité opérationnelle de 1 000 lits pour les traitements psychiatriques en milieu hospitalier, de créer 3 500 logements destinés aux New-Yorkais souffrant de maladies mentales, d'élargir la couverture d'assurance pour les services de santé mentale, de développer considérablement les services ambulatoires et d'instaurer une responsabilité systémique pour les admissions et les décharges des patients dans les hôpitaux afin de mieux répondre aux besoins des personnes souffrant de maladies mentales. Au fil du temps, ces mesures se traduiront par un investissement de plus d'un milliard de dollars dans la santé mentale.

« En ce qui concerne la protection du bien-être des New-Yorkais, le renforcement de notre système de soins de santé mentale est essentiel et attendu depuis longtemps », a **déclaré la gouverneure Hochul**. « Nous avons négligé les soins de santé mentale depuis si longtemps et laissé la situation s'aggraver au point de provoquer une crise de sécurité publique. Cette proposition marque un tournant décisif pour veiller à ce que personne ne passe à travers les mailles du filet et enfin répondre pleinement aux besoins de santé mentale de tous les New-Yorkais », ajoute-t-elle.

La gouverneure Hochul réorientera l'approche de l'État en matière de santé mentale en proposant une série complète d'investissements et de changements de politique visant à transformer toutes les composantes du système des soins de santé mentale, et ce de la prévention au traitement et jusqu'à la guérison. Cela comprend :

- **Création de 1 000 lits supplémentaires pour les traitements psychiatriques en milieu hospitalier** : Lors de la crise sanitaire provoquée par le COVID-19, l'État a autorisé les hôpitaux à prendre des décisions opérationnelles qui ont entraîné la mise hors service des lits de soins psychiatriques pour les patients hospitalisés, malgré que le certificat d'exploitation de ces lits était toujours en vigueur. Le plan de la gouverneure Hochul exigera aux hôpitaux communautaires de l'article 28 de mettre immédiatement en service 850 lits de soins psychiatriques pour les patients hospitalisés qui sont actuellement hors service. Une nouvelle loi permettra au Bureau de la santé mentale de l'État d'infliger des amendes allant jusqu'à 2 000 dollars par infraction et par jour aux hôpitaux communautaires visés à l'article 28 qui ne respectent pas le nombre de lits de soins psychiatriques indiqué sur leur certificat d'exploitation. L'État créera également 150 nouveaux lits pour adultes dans les hôpitaux psychiatriques gérés par l'État, dont 100 rien que dans la ville de New York, et qui viendront s'ajouter aux 50 lits que la gouverneure avait annoncés en novembre dernier.
- **Création de 3 500 logements pour les personnes atteintes d'une maladie mentale** : La gouverneure Hochul réalisera un investissement massif en capital et fournira les fonds d'exploitation nécessaires pour la mise à disposition de 3 500 nouvelles unités résidentielles destinées aux New-Yorkais souffrant de maladies mentales. Plus précisément, le plan prévoit :
  - 500 logements dans une résidence communautaire composée de chambres individuelles afin de fournir un logement et des soins intensifs aux personnes souffrant de maladies mentales graves et présentant le plus grand risque de se retrouver sans abri.
    - 900 logements de transition pour aider les personnes qui sont en phase de transition entre divers niveaux de soins et la vie en communauté.
      - 600 appartements sous licence pour desservir les personnes nécessitant un niveau intermédiaire de services afin d'être en mesure de vivre en communauté.
        - 1 500 logements supervisés pour les personnes souffrant de maladies mentales graves. Ces logements seront répartis entre des logements locatifs dispersés pouvant être occupés rapidement et de nouvelles constructions ou des logements rénovés au cours des cinq prochaines années.

### **Amélioration de la gestion des admissions et des décharges et mise en place d'une responsabilisation systémique**

- La gouverneure Hochul propose un ensemble de réformes politiques et d'investissements visant à instaurer une responsabilité systémique en matière d'admissions et de décharge, y compris l'obligation pour les hôpitaux d'admettre de manière responsable les patients ayant besoin de soins, en respectant de nouvelles normes d'évaluation complètes et en renforçant la supervision par l'État afin de s'assurer que les nouveaux protocoles sont appliqués de manière

efficace, que les services d'urgence et les prestataires de soins aux patients hospitalisés transfèrent les personnes présentant des risques et des besoins élevés vers des services d'accompagnement rapidement accessibles et que les programmes de soins ambulatoires offrent en permanence des rendez-vous immédiats aux personnes présentant des risques élevés pendant le processus de décharge. Le plan prévoit également la création de 50 nouvelles équipes d'intervention en temps critique pour fournir des services globaux aux patients déchargés, du logement aux aides à l'emploi.

- **Développement massif des services ambulatoires** : Le plan de la gouverneure Hochul prévoit un élargissement considérable de toute une série de services ambulatoires afin de renforcer l'accès aux soins de santé mentale, de réduire les délais d'attente et de garantir des niveaux de soins appropriés. Plus précisément, le plan prévoit d'ajouter :
  - 12 programmes complets de soins psychiatriques d'urgence, en dispensant des soins de crise en milieu hospitalier dans tout l'État de New York.
  - 42 équipes de traitement communautaire dynamique pour fournir des services mobiles et intensifs aux New-Yorkais les plus vulnérables, dont 22 nouvelles équipes dans la ville de New York et 20 dans le reste de l'État.
  - 26 cliniques communautaires certifiées pour la santé comportementale afin de fournir immédiatement et sans rendez-vous des soins de santé comportementale intégrés, offrant à la fois des soins de santé mentale et des services pour les troubles liés à la consommation de substances pour les New-Yorkais de tous âges et de tous niveaux d'assurance, le tout complété par un ensemble de services aux personnes les plus démunies afin de leur garantir un accès aux soins, quelle que soit leur situation financière. Cela permettra de tripler le nombre de cliniques communautaires certifiées pour la santé comportementale dans l'État de New York, de 13 à 39, pour servir environ 200 000 New-Yorkais.
  - Huit équipes de soutien pour des solutions sûres pour fournir des services d'intervention directe et de mise en relation avec des services sociaux pour les personnes sans abri souffrant de maladies mentales et de troubles de la toxicomanie, dont cinq nouvelles équipes dans la ville de New York et trois dans le reste de l'État. Cette initiative s'appuiera sur les équipes de soutien pour des solutions sûres présentées par la gouverneure Hochul lors de son discours sur l'état de l'État l'année dernière et qui sont actuellement opérationnelles dans la ville de New York.
  - 20 cliniques de santé mentale à capacité élargie visées par l'article 31 fournissant des soins aux New-Yorkais les plus vulnérables, qui sont souvent la porte d'entrée aux services de santé mentale dans les communautés de l'État.

- Mise en place du programme de gestion des soins Health Home Plus pour aider les personnes atteintes d'une maladie mentale à accéder aux services dont elles ont besoin, et ce, en embauchant des dizaines de nouveaux directeurs de soins pour servir les personnes atteintes d'une maladie mentale grave.
- **Élargissement de la couverture d'assurance pour les services de santé mentale** : Ce plan permettra de combler les graves lacunes de la couverture d'assurance pour les services de santé mentale. Ces mesures comprennent l'interdiction pour les assureurs de refuser l'accès à des services de santé mentale médicalement nécessaires, essentiels, intensifs et critiques pour les adultes et les enfants, ainsi que l'élargissement de la couverture commerciale et du programme Medicaid en ce qui concerne les services de santé mentale afin d'améliorer le bien-être et la réussite des individus dès qu'ils quittent les hôpitaux ou les services d'urgence. Ce plan établira également des normes de disponibilité pour les rendez-vous et l'accès régional aux services de santé comportementale afin de garantir que les New-Yorkais puissent se faire soigner par des prestataires du réseau tout en garantissant l'accès à ces services de santé comportementale, que ce soit en présentiel ou à distance.

### **Élargissement des services de santé mentale aux enfants d'âge scolaire**

- La gouverneure Hochul propose d'étendre l'accès aux services de santé mentale aux écoles en augmentant les barèmes de remboursement du programme Medicaid pour les cliniques satellitaires en milieu scolaire et les services d'accompagnement scolaire, et ce afin de favoriser le développement de ces soins essentiels. En outre, la gouverneure présentera une loi exigeant aux assureurs du secteur privé de prendre en charge les frais des services offerts dans les écoles à un niveau égal à celui du tarif le plus élevé du programme Medicaid, et ce afin de garantir à tous les enfants un accès en temps utile. Ce plan prévoit également un investissement annuel destiné à fournir les fonds de démarrage nécessaires à une mise en service rapide des services scolaires nouveaux et élargis.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418